



## **PROYECTO DE RESOLUCIÓN**

La Honorable Cámara de Diputados de la Nación

### **RESUELVE**

Citar en el marco del artículo 71 de la Constitución Nacional y el artículo 204 del Reglamento de la Honorable Cámara de Diputados de la Nación, a la Ministra de Seguridad de la Nación, Licenciada Patricia Bullrich, y la Secretaría de Seguridad, Licenciada Alejandra Monteoliva, a efectos de que brinden información y den las explicaciones correspondientes sobre el accionar de las fuerzas de seguridad durante la marcha del día miércoles 11 de septiembre pasado en las inmediaciones del Honorable Congreso de la Nación en la que resultó gravemente gaseada una menor de 10 años de edad y la posterior operación de encubrimiento por parte de las autoridades de dicho Ministerio.

Específicamente:

- Nómina de las fuerzas federales intervinientes en el operativo de seguridad en el día miércoles 11 de septiembre de 2024.
- Detallar ¿quién fue el agente de seguridad que según el video real trascendido en los medios de comunicación, procedió a tirar gas pimienta a una menor de edad y a su madre mientras se desarrollaba la manifestación. Asimismo informe ¿bajo la orden de quien se llevó adelante ese accionar?.
- ¿Quien fue el responsable de enviar a los medios de comunicación un video falso que pretendía culpar a una manifestante del accionar descripto con anterioridad?.
- ¿Qué autoridad del Ministerio fue la responsable de difundir ese video?.



- ¿A qué se deben las declaraciones de la Secretaría de Seguridad, Alejandra Monteoliva, afirmando la versión de un video falso? ¿En virtud de qué información es que la Secretaria de Seguridad esboza esas declaraciones?.
- ¿Qué medidas se tomarán en relación al accionar de los miembros de las fuerzas de seguridad responsables del hecho de rociar con gas pimienta a una menor?.
- ¿Qué acciones se tomarán respecto a los responsables de encubrir semejante hecho?.

**SABRINA SELVA**



## FUNDAMENTOS

### **Señor Presidente:**

El presente pedido de informe surge a partir de la necesidad de conocer de qué forma el Ministerio de Seguridad de la Nación, organizó y llevó a cabo el operativo que desembocó en los gravísimos hechos de violencia ocurridos el día miércoles 11 de septiembre del corriente, en las inmediaciones del Congreso Nacional, donde se ve claramente en los videos publicados en distintos medios de comunicación, como un agente de la policía Federal rocía con gas pimienta a una madre y su hija que se encontraban en el lugar pacíficamente.

Lo grave de este hecho no es solo la violencia con la que se abordó a los manifestantes, y en este caso puntual a una menor y su madre, sino que estos hechos fueron negados públicamente por la Ministra de Seguridad Patricia Bullrich y su Secretaria de Seguridad Alejandra Monteoliva en distintos medios de comunicación.

Cabe mencionar que además de la represión deliberada por parte del Gobierno Nacional, no podemos dejar de soslayar que ha circulado un video falso sobre los hechos ocurridos, buscando culpar de la represión a otras personas, en este caso, al personal de emergencia que se encontraba en el lugar atendiendo a los afectados por el gas - tal como se puede observar del video falso que se difundió en distintos medios de comunicación nacionales, y en particular en LN+, durante el programa de Jonatan Viale por la tarde y luego el de Eduardo Feinmann por la noche del jueves 12/9/24, donde la Ministra de Seguridad Patricia Bullrich decide salir en vivo y negar todos los hechos de violencia ocurridos sobre la madre y la menor.



Del video aludido, el conductor Eduardo Feinmann expresó lo siguiente: *“El video llega a las 18:15. Nosotros lo mostramos a las 18:40. El video lo manda el jefe de la Policía Federal. La viceministra, Alejandra Monteoliva, confirma eso [que había sido personal ajeno el que disparó] a las 18.42. Y después va a otro programa de televisión a decir lo mismo”*.

*“Ella lo dice y yo le tengo que creer. El video lo mandan desde un organismo oficial. Espero que lo echen a patadas a él, a Bullrich y al vocero de la ministra, que nos echó la culpa a mí y a Gabriel Iezzi de haber hecho circular el video”*, dijo el conductor de LN+.

La gravedad de esta actitud por parte de ambas funcionarias públicas, son acciones por las que deben dar explicaciones y brindar toda la información sobre lo ocurrido, ya que estamos hablando de un nivel de violencia muy grave sobre una madre y una menor de edad por parte de las fuerzas de seguridad y el encubrimiento por parte de dos funcionarias del Gobierno Nacional.

Esos hechos recientes no son ni más ni menos que la continuación de las políticas de represión que el gobierno nacional está llevando adelante desde el inicio de su gestión y que con el correr de los meses se agudizan cada vez más. Aquí queda en evidencia que son cada vez más los ciudadanos afectados por el proceder violento y arbitrario de las fuerzas de seguridad que actúa bajo la dirección de la Ministra de Seguridad Patricia Bullrich.

Por lo expuesto, solicito a mis pares el acompañamiento al presente proyecto de resolución.

**SABRINA SELVA**